

7 endroits pour faire un vœu autour du monde

Jonchés à travers la planète sont des statues et des structures où si vous embrassez un doigt ou frottez un orteil, on pense que cela porte chance.

Mais que faire si vous voulez être plus précis avec votre demande?

Voici sept des meilleurs endroits où il est de coutume de faire un vœu.

La fontaine de Trevi à Rome, Italie



Crédit : [Boris Stroujko/Shutterstock](#)

La fontaine de Trevi est l'une des attractions touristiques les plus populaires de Rome.

Il y a une fontaine sur ce site depuis plus de 2000 ans, bien que la structure ornée que vous voyez aujourd'hui date du 18^{ème} siècle.

La tradition de faire un vœu dans la fontaine est cependant beaucoup plus récente et génère une somme d'argent importante pour la charité.

Le concept est né dans le film de 1954 *Three Coins in the Fountain*.

Les visiteurs jettent une seule pièce de monnaie avec leur main droite par-dessus leur épaule gauche, croyant que cela assurera leur retour dans la capitale italienne.

Jetez deux pièces, et vous êtes censé tomber amoureux d'un Italien, trois et vous marcherez dans l'allée avec eux vers le bonheur conjugal.

Faites donc attention à ce que vous souhaitez, surtout si vous êtes déjà marié.

Loch Maree's Wishing Tree, Écosse



Crédit : [Robert Estall agence photo](#) / Alamy Stock Photo

Le Loch Maree se trouve à mi-chemin entre Ullapool et le Kyle of Lochalsh dans les Highlands écossais.

On y trouve de nombreuses îles, dont l'île Maree, qui abrite un chêne des plus inhabituels. Selon la superstition locale, si vous attachiez un chiffon ou un ruban à l'arbre et souhaitiez une bonne santé, cela enlèverait tous les maux que vous aviez.

Au fil du temps, les chiffons sont devenus du métal.

Au moment de la visite de la reine Victoria en 1877, il était devenu courant de pousser une pièce de cuivre dans le tronc et à ce moment-là, l'arbre était devenu un arbre à souhaits dans un sens beaucoup plus large.

Cette tradition se poursuit à ce jour, bien que l'arbre lui-même ne se soit pas aussi bien comporté, mourant d'un empoisonnement au cuivre il y a de nombreuses années.

Des arbres à souhaits similaires peuvent être trouvés ailleurs au Royaume-Uni, par exemple à Portmeirion au Pays de Galles et à Ingleborough dans le Yorkshire.

La colonne de vœux de Sainte-Sophie à Istanbul, Turquie



Crédit : [Pit Stock/Shutterstock](#)

Sainte-Sophie est l'un des bâtiments les plus intrigants d'Istanbul.

Dans le passé, il a servi à la fois d'église et de musée; Actuellement, c'est une mosquée. À l'intérieur, cherchez la colonne de souhaits, également connue sous le nom de colonne de pleurs.

L'idée est de planter votre pouce dans le trou et de le faire pivoter en cercle pendant que vous faites un vœu.

Si votre pouce est mouillé, votre demande sera accordée.

De nombreuses légendes cherchent à expliquer pourquoi la structure est spéciale.

Il était censé avoir guéri l'empereur romain Justinien d'un mal de tête, disent certains, tandis que d'autres croient que l'humidité provient des larmes de la Vierge Marie.

Sanctuaire Erawan de Bangkok, Thaïlande



Crédit : [2p2play/](#) Shutterstock

Le sanctuaire d'Erawan a été construit dans les années 1950 pour mettre fin à une série de malchance qui a frappé un hôtel voisin. En son cœur se trouve une statue dorée de Phra Phrom, la représentation thaïlandaise à quatre visages du dieu hindou de la création, Brahma.

Situé à une intersection achalandée, c'est là que les gens viennent demander n'importe quoi, d'une manne financière à un nouveau bébé. Les croyants apportent des offrandes telles que des guirlandes de fleurs et des éléphants en teck à laisser devant les quatre visages, bien que la combustion d'encens et de bougies soit maintenant découragée.

Notez que si votre souhait est exaucé, il est considéré comme important de revenir et de laisser une offrande de remerciement.

Les arbres à souhaits de Lam Tsuen, Hong Kong



Crédit : [Freeguy/Shutterstock](#)

Il y a un rituel que vous voudrez suivre si vous venez à Lam Tsuen à Hong Kong, dont on dit que l'arbre à souhaits a le pouvoir de réaliser ses rêves.

Tout d'abord, écrivez un vœu sur du papier porte-bonheur rouge et or, appelé Bao Die, et attachez-le à une orange.

Ensuite, jetez l'orange sur la branche d'un banian.

S'il tombe à nouveau, vous avez été trop gourmand; S'il reste en place, votre chance est au rendez-vous.

Cependant, il s'agit d'une tradition de longue date avec une touche moderne: depuis 2009, pour participer, vous jetez une orange en plastique sur un arbre en plastique après que le vieux spécimen de banian se soit effondré sous le poids de tous ces souhaits, blessant deux personnes.

Le pont Charles à Prague, Tchéquie



Crédit : [TTstudio/Shutterstock](#)

Pour réaliser un vœu à Prague, les touristes doivent traverser le pont Charles, l'une des attractions les plus emblématiques de la ville.

Cherchez la statue de saint Jean Népomucène, qui est le saint patron de la discrétion, des inondations et de la calomnie – un mélange éclectique.

Sous sa statue se trouvent deux plaques.

Caresser le chien brillant à gauche (juste au cas où, comme certains disent que c'est un hareng rouge) et frottez la silhouette d'un homme à droite pendant que vous marmonnez votre demande.

De même côté du pont, vous trouverez un mémorial orné d'une croix à cinq étoiles.

Il marque l'endroit où saint Jean Népomucène a été jeté dans la rivière Vltava et laissé pour noyer; Ainsi dit l'histoire, les nuages se sont séparés alors qu'il touchait l'eau.

Ici aussi, vous devriez toucher les morceaux polis pour avoir de la chance.

La pierre de Blarney en Irlande



Crédit : [Anna Timoshenko](#)/Shutterstock

Chaque année, des centaines de milliers de visiteurs affluent au château de Blarney du 15^{ème} siècle près de Cork en Irlande. La plupart d'entre eux font exactement la même chose quand ils y arrivent: tout en étant positionnés à l'envers et en serrant deux balustrades, ils embrassent un morceau de calcaire dans le mur de la tour. Sir Winston Churchill l'a fait, tout comme Ronald Reagan, Mick Jagger et Stan Laurel, ainsi que d'innombrables autres. Bien que certains diront que c'est un endroit pour faire un vœu, à proprement parler, la tradition d'embrasser la pierre de Blarney est censée vous donner le don de persuasion, d'éloquence et de flatterie. Peut-être s'ensuit-il, par conséquent, qu'avec votre nouvelle compétence, vos souhaits se réaliseront, car vous serez en mesure de présenter un cas convaincant pour tout ce que vous désirez.



Défenseuse enthousiaste des voyages indépendants et géographe passionnée, Julia se considère privilégiée de gagner sa vie en faisant quelque chose qu'elle aime. Lorsqu'elle ne parcourt pas le globe, vous la trouverez balayée par le vent mais souriante, bavardant avec ses deux chiens alors qu'ils errent dans les marais de l'Essex.

Recherche et mise en page:

Michel Cloutier

CIVBDL

20230731

"C'est ensemble qu'on avance"